

#BADEN-WÜRTTEMBERG 28. Februar 2017

Wahlkreis-konferenz Mannheim

Der Geschäftsstellenleiter Arnold Fischer konnte zur Wahlkreis-konferenz 29 Delegierte und zahlreiche Gäste im Hotel Maritim begrüßen.



Nach einem Rückblick auf die letzten fünf Jahre übergab Fischer das Mikrofon dem Vorsitzenden der EVG, Alexander Kirchner. Leider konnten wir von Kirchner keinen Namen für eine eventuelle Nachfolge bei der DB AG, die zurzeit führungslos ist, erfahren. Kirchner ging in seinen Ausführungen auch auf die existenziellen Gegebenheiten im Betrieb DB Cargo Mannheim ein und stellte die positiven Ergebnisse bei den vergangenen betrieblichen Wahlen und das TOP-Ergebnis bei den letzten Tarifverhandlungen bei der DB AG vor.

Der neue Bundesgeschäftsführer Torsten Westpahl ging auf die Mitgliederwerbung ein. Er bescheinigte der Geschäftsstelle Mannheim eine hervorragende Mitgliederwerbung. Trotzdem sollte man sich nicht auf den Lorbeeren ausruhen und weiterhin den Mitgliederzuwachs auf einem hohen Niveau halten.

Unter der Präsidiumsleitung des Kollegen Jürgen Knörzer wurde im Laufe der Wahlkreis-Konferenz 30 Anträgen zugestimmt sowie die satzungsmäßigen Wahlen durchgeführt.